



Gedenken: Graz trauert

Die Medizinische Universität Graz ist ob der Geschehnisse vom vergangenen Samstag tief betroffen.

Ein herzlicher Dank gilt allen MitarbeiterInnen, die am Unglücksort als ErsthelferInnen bei der Versorgung der Verletzten mitgeholfen haben. Besonders danken möchten wir auch den Kolleginnen und Kollegen, die die Verunfallten in unseren Universitätskliniken übernommen haben, die notwendigen Intensiv- und OP-Kapazitäten frei gemacht und in ruhiger, professioneller und einfühlsamer Weise für eine optimale Betreuung gesorgt haben.

Unsere Gedanken sind bei den Verletzten, für die wir eine rasche und vollständige Genesung erhoffen. Allen Betroffenen und Angehörigen wünschen wir viel Kraft bei der Aufarbeitung der schrecklichen Erlebnisse.

Das Rektorat der Med Uni Graz

Tuesday, 23. June 2015